

Moisson de médailles pour Pierre Messerli

Inventions ■ L'habitant de Corcelles fait l'unanimité

Pont sa première participation au Sillon des inventions, qui s'est achevé hier à Genève, Pierre Messerli, de CorceUes, près de Moutier, a remporté la timbale. Parti avec trois inventions, c'est avec trois médailles que l'informaticien et menuisier est rentré chez lui.

Le jury lui a décerné l'or, dans la catégorie «Bâtiment, architecture, génie civil, construction, matériaux, menuiserie», pour son projet de maison en bois massif, 30% moins cher à la construction. Ce système permet d'utiliser du bois vert, même en mauvais état. L'idée: des pièces de bois avec toutes un même profil, qui s'emboîtent les unes dans les autres, comme un jeu de Lego. Dans la

même catégorie, Pierre Messerli a décroché l'argent pour son modèle de scie mobile transportable, ultralégère. Enfin, sa luge «New Fun», dirigée par inclinaison, donc grâce au poids du corps, s'est vu attribuer la médaille d'or dans la catégorie «Sports et loisirs».

Jurassien primé Le Jurassien Patrick Mussot, de Glovelier, a, lui, vu son leurre de pêche primé. Son hameçon à cran d'arrêt a en effet récolté une médaille de bronze et le Prix de l'Association portugaise de créativité. Pour développer sa géniale invention, Patrick Mussot avait obtenu le soutien de la Promotion économique du canton du jura, /vka-hem



De l'or pour la luge de Pierre Messerli. PHOTO ARCH-LEUENBERGER